



# H

## HORA ULSA

Cada semana, el miércoles a las 11:00 horas, las clases se interrumpen por espacio de una hora. La apertura de este espacio en medio de las actividades académicas tiene varios propósitos, entre ellos los siguientes: promover el encuentro informal entre estudiantes y maestros, así como estudiantes entre sí; organizar eventos tanto académicos (conferencias) como litúrgicos (eucaristías); reunir a estudiantes, especialmente de nuevo ingreso, para ampliar y profundizar la información acerca de la universidad; facilitar la marcha de algunos programas, como el acompañamiento; y, además, romper la rutina diaria.

El programa de actividades organizadas para cada uno de estos miércoles se difunde a través del calendario oficial, así como de otros medios, incluidas las redes sociales.



# I

## IDENTIDAD CRISTIANA Y LASALLISTA

Como toda comunidad humana, independientemente de su naturaleza y complejidad, la ULSA tiene una identidad propia y distinta, que difunde al interior de ella misma y en la comunidad circundante (ciudad y estado de Chihuahua).

Por pertenecer a la Red Internacional de Centros Educativos La Salle, la ULSA comparte la filosofía y valores de esa Red, es decir la identidad cristiana y lasallista.

La ULSA expresa esa identidad a través de importantes declaraciones: Misión, Visión y Valores. Estas declaraciones son visibles en distintos lugares del campus, así como en publicaciones --impresas y digitales-- y documentos oficiales.